



Turismo de Vietnam recibe a 20 millones de visitantes extranjeros

Description

(Hanoi) La industria turística de Vietnam está hoy en la antesala de un nuevo nivel: recibir por primera vez al visitante internacional número 20 millones, un hecho clave y fundamental en 65 años de desarrollo del sector.

El anuncio fue hecho por la Administración Nacional de Turismo, según la cual el hito quedará marcado en las próximas horas en el Aeropuerto Internacional de Phu Quoc, en la sureña provincia de An Giang, donde además serán reconocidos los viajeros número 19 millones 999 mil 999 y 20 millones uno.

En opinión del presidente de la Asociación de Turismo de An Giang, Nguyen Vu Khac Huy, este hecho constituirá un trampolín para transformar a Phu Quoc en una “supermetrópolis insular” de clase mundial y donde cada visitante se convertirá en un embajador del destino.

La llamada “Isla de perla”, que ocupa una posición estratégica en la región del delta del Mekong, tiene una superficie de más de 575 kilómetros cuadrados, el 66 por ciento cubiertos por bosques naturales, y en los últimos años atrajo una gran cantidad de inversiones en infraestructura hotelera, inmobiliaria y centros de entretenimiento.

Además, con su designación como sede de la Cumbre del Foro Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) 2027 se acometen actualmente allí decenas de proyectos constructivos, incluida la ampliación del aeropuerto.

En correspondencia con la tendencia general del turismo en el país, en los 11 meses transcurridos en 2025 Phu Quoc recibió más de 7,5 millones de visitantes, casi 1,6 millones de los cuales fueron turistas foráneos, para un incremento interanual del 81 por ciento.

Vietnam, en tanto, atendió entre enero y noviembre del año en curso una cifra récord de 19 millones 146 mil 672 viajeros internacionales, cifra 20,9 puntos porcentuales más elevada que en el mismo periodo del año anterior.

La mayoría de los visitantes (15 millones 95 mil 262) provino de países de Asia, que creció como mercado emisor en un 19,7 por ciento con relación a la misma etapa de 2024, mientras de Europa llegaron dos millones 456 mil 651 visitantes (37,8 por ciento más).

El turismo vietnamita experimentó en 2024 una notable reanimación, lo cual le permitió colocarse como líder del Sudeste Asiático al alcanzar el 98 por ciento del nivel previo al azote de la pandemia de Covid-19 y aventajar a Malasia (94 por ciento), Tailandia (88), Singapur e Indonesia (86) y Filipinas (72) en su tasa de recuperación.

Vietnam recibió el pasado año unos 17,5 millones de visitantes extranjeros, un aumento de 38,9 puntos porcentuales

con respecto al año anterior, y atendió a 110 millones de viajeros nacionales, para un ligero incremento de 1,6 por ciento. Los ingresos del sector fueron de alrededor de 33,6 mil millones de dólares.

En 2025 la industria turística vietnamita se fijó inicialmente el ambicioso objetivo de recibir entre 22 y 23 millones de visitantes internacionales, cifra en agosto último elevó hasta 25 millones.

A comienzos del siglo XXI esta nación indochina recibía apenas dos millones 140 mil viajeros foráneos anualmente, cifra que duplicó en 2010. Ya para 2016 el número se elevó a poco más de 10 millones y en 2018 trepó hasta 15 millones 498 mil.

La pandemia de Covid-19 provocó abruptos descensos en los arribos de viajeros foráneos en 2020 y 2021, y en 2022 llegaron solo 3,66 millones de visitantes internacionales, mientras para 2023 la cifra aumentó abruptamente hasta 12 millones 600 mil visitantes extranjeros.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025